

Auriculares Shure SRH240

Un cable de conexión delgado.

Para mí, la única riqueza es que es muy apretado. O la cabeza es así, o todas iguales, las orejas, o todas juntas. Pasados los 30 minutos ya se siente el calor y las molestias en los oídos, esto es frustrante. Y, casi se me olvida, no se ajustan bien a los oídos, pero al mismo tiempo son ajustados

una ligera presión permite que los auriculares se muevan hay poco "aire" y "volumen" " en la música parece que no hay suficiente bajo

Para mí, la desventaja es que hay plástico brillante, las cosas brillantes simplemente me enfurecen, se rayan y manchan rápidamente. , pero tal vez solo sea mi cabeza, el arco en sí no es rígido. Puede eliminar todos los registros mp3 (incluso 320kb) puede escuchar todas las jambas, especialmente las frecuencias altas suenan mal.